

ABSTRAK

Anggaran merupakan suatu perincian suatu rencana yang dinyatakan secara format dalam ukuran kuantitatif besarnya dalam satuan uang (meter) dan dalam jangka waktu tertentu yang akan datang. Anggaran mempunyai dua tujuan dalam membantu perhitungan anggaran bagi perusahaan misalnya

1. Perhitungan biaya, hasil dari biaya-biaya produksi dan pengeluaran suatu usaha yang tercatat, diklasifikasikan, dialokasikan pada berbagai pekerjaan produksi atau jasa.
2. Mengusahakan agar bagian-bagian produksi yang terkait dalam dalam produksi dapat merencanakan anggaran produksinya harus sudah ditentukan.

Pengawasan anggaran sebagai satu fungsi diperlukan unruk membandingkan kegiatan operasional perusahaan. Dalam prestasi anggaran dapat di ketahui tingkat efisiensi yang dicapai dengan cara membandingkan dengan realisasi. Dari perbandingan tersebut dapat diketahui varians yang terjadi akan dianalisa dan di jelaskan perbedaannya hal ini diperlukan sebagai. Hal ini diperlukan sebagai informasi dalam mengambil keputusan.

CV Barokat Maqobul adapan masalah yang akan dibahas atau diketahui adalah: anggaran biaya produksi sebagai alat pengendalian dan sepenuhnya berfungsi sehingga terjadi penyimpangan-penyimpangan antara realisasi dan anggaran yang telah di tetapkan yang merugikan perusahaan dari analisa dan evaluasi atas data-data dan informasi yang diperoleh dari objek penelian yaitu CV.Barokat Maqobul penulis menarik kesimpulan bahwa masalah yang dihadapi oleh CV.Barokat Mqobul adalah anggaran biaya produksi sebagai alat pengendalian belum berfungsi dengan baik maka perbedaan rencana dengan realisasi dapat diharapkan seminimal mungkin.

Dari kesimpulan yang dipetoleh penulis memberikan saran

1. perusahaan sebaiknya menyusun perencanaan anggaran biaya produksi secara lebih terpadu.
2. perusahaan sbaiknya mengevaluasi terjadinya penyimpangan-penyimpangan dalam anggaran biaya produksi perusahaan terutama penyimpangan material sehingga dapat di ketahui siapa yang bertanggung jawab atas penyimpangan yang ada.
3. Aktivitas perusahaan lebih meningkatkan mafaat anggaran biaya produksi dalam mencapai tujuan perusahaan secara efektif dan efisien, sehingga tujuan perusahaan yang mencari laba dapat tercapai.

Kata kunci : Anggaran, Biaya Produksi, Pengendalian.